



Carina Konrad
Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung

Girls' Day: Konrad lädt Schülerinnen nach Berlin ein

Wiebelsheim, 21.11.2018

Carina Konrad, MdB

Pressekontakt:
Coralie Brandt
Industriepark 17
56291 Wiebelsheim
Telefon: +49 06766-7538020
Fax: +49 06766-7538024
carina.konrad.ma04@bundestag.de

Berliner Büro:

Platz der Republik 1
11011 Berlin
Büro: Wilhelmstraße 65
Raum: 1.10
Telefon: +49 30 227-78344
Fax: +49 30 227-70345
carina.konrad@bundestag.de

Wiebelsheim. Zum zweiten Mal lädt die Bundestagsabgeordnete Carina Konrad aus Bickenbach Schülerinnen aus ihrem Wahlkreis ein, sie am 28. März bei ihrer Arbeit im Bundestag zu begleiten. Im Rahmen des sogenannten „Girls' Day“ haben Mädchen ab der 5. Klasse die Möglichkeit, in klassische Männerberufe hineinzuschnuppern. Auch die Politik gilt als Männer-Domäne: Von 709 Bundestagsabgeordneten sind nur ein knappes Drittel weiblich.

„Mädchen und Frauen für die Politik zu begeistern, liegt mir sehr am Herzen“, erklärt Konrad. Wie im letzten Jahr soll der Girls' Day dabei helfen: Einen Tag lang dürfen die Schülerinnen der FDP-Politikerin bei ihrer Arbeit im Deutschen Bundestag über die Schulter schauen und den parlamentarischen Betrieb von innen kennenlernen.

Bewerben können sich Schülerinnen ab Klassenstufe 5. Alle Informationen finden Interessierte über die Website www.girls-day.de. Fahrt- und ggf. Übernachtungskosten müssen die Eltern tragen. Minderjährige Schülerinnen sollten in Begleitung eines Elternteils nach Berlin kommen, da die Aufsichtspflicht nicht für die Dauer der Reise übernommen werden kann. Sollte die jeweilige Schule sich nicht ohnehin am Girls' Day beteiligen, kann die Freistellung der Schülerin für den Tag beantragt werden. Das entsprechende Formular finden Sie ebenfalls auf der Website.

Carina Konrad, Jahrgang 1982, ist Diplom-Agraringenieurin (FH) mit eigenem Bauernhof in Bickenbach (Hunsrück) und Mutter von drei Kindern. Seit September 2017 ist sie Mitglied des Deutschen Bundestages. Konrad ist die stellvertretende Vorsitzende des Ausschusses für Ernährung und Landwirtschaft und gehört als stellvertretendes Mitglied auch dem Familienausschuss an.